

ETRÉCHY

Le Cadet's Circus innove cette année



Un dur travail pour peaufiner les différents numéros a eu lieu ces dernières semaines sous le chapiteau.

La première représentation du Cadet's Circus a lieu ce samedi 25 mai.

Ces derniers jours, les répétitions vont bon train sous le chapiteau du 1^{er} cirque amateur de France qui s'est installé comme chaque année sur le champ de foire.

Cette année le nouveau spectacle intitulé Showman proposera une forme originale. « Ce spectacle sort vraiment de

l'ordinaire. Il y aura une mise en scène avec des choses vraiment différentes avec des interactions entre chaque numéro », indique Frédéric Helleux.

Un spectacle avec une vraie mise en scène

Cette année, les numéros sont totalement intégrés à l'histoire du spectacle et participent à sa narration. Le public pourra donc suivre la vie de Jean, de son enfance dans la cour de l'école à son adolescence et son

premier amour. Jean dont la vie sera touchée par l'arrivée d'un cirque dans sa vie.

Au-delà du travail sur les numéros, le travail sur le spectacle et sa mise en scène bat son plein depuis le mois de janvier. « Cela a vraiment nécessité d'impliquer tout le monde dans le projet et aussi d'avoir un travail d'acteur pour faire vivre ce spectacle », confie Marine, l'une des membres de l'équipe du thème.

Comme chaque année le spec-

tacle sera constitué de deux parties avec d'abord les numéros des plus jeunes qui occuperont la piste. Ensuite, ce sont les plus grands qui présenteront le fruit de leur travail au public.

L'an dernier, plus de 2000 spectateurs ont assisté aux représentations du Cadet's Circus. Ils seront au moins aussi nombreux cette année.

■ **Teddy Vaury**

• Showman du Cadet's Circus,

les samedis 25 mai et 1^{er} juin à 21h.

Des jolis coups de raquette



Fabien et Caroline Gloria.

Deux membres du Tennis club se sont illustrés lors du Championnat de l'Essonne.

Encore une fois, la famille Gloria a mis le Tennis Club d'Etréchy à l'honneur !

Ainsi, ils étaient deux à participer aux finales du Championnat de l'Essonne seniors qui a eu lieu le mercredi 8 mai dernier.

Dans la catégorie des plus de 40 ans dames, Caroline Gloria a décroché le titre sur un score sans appel de 6-0 6-1. De son côté Fabien Gloria qui

s'était hissé en finale des plus de 45 ans messieurs a malheureusement du abandonner sur blessure. Quoiqu'il arrive, ce sont deux beaux parcours qui viennent conclure une saison à nouveau riche en émotions pour le Tennis club d'Etréchy.

Le club prépare maintenant sa saison 2019-2020 avec plusieurs journées d'inscriptions au programme au cours du mois de juin.

■ T.V.
• Inscriptions au TCE 48 rue de la Butte Saint-Martin à Etréchy les samedi 15 juin et 22 juin de 10h30 à 12h et de 13h30 à 16h, et le dimanche 23 juin de 10h30 à 12h.

Echanges européens pour les collégiens

Les élèves germanistes ont participé à un échange avec des élèves allemands.

Pour la troisième année, 17 élèves germanistes du Collège Le Roussay ont participé à un échange avec le lycée Georganium de Lingen situé en Basse-Saxe en Allemagne.

Au cours des deux semaines qu'a duré cet échange, des deux côtés du Rhin, de nombreuses activités ont été menées pour favoriser les échanges culturels et linguistiques. Visites, activités sportives, participation aux cours et vie de famille ont ponctué les journées des élèves. Surtout, ils ont travaillé sur un projet intitulé "Tous différents, tous semblables ?" et réaliser un journal enrichi de ces nom-



Collégiens français et allemands ont créé des liens forts lors de cet échange.

breuses expériences. « Grâce à cet échange, les élèves ont pris conscience de

l'importante de communiquer en langue étrangère et se sont sentis plus que jamais

européens ! », se félicite Juan Agra-Cerrajero, principal du collège Le Roussay. ■ T.V.

François Hélie lance sa campagne

Lors d'une réunion publique le vendredi 17 mai dernier, le leader du groupe Etréchy bleu marine a lancé sa campagne des municipales 2020.

François Hélie n'a pas fait planer le suspense trop longtemps, « Oui je me présente », a-t-il annoncé à l'assemblée présente salle des Corps Saints le vendredi 17 mai. Et son envie ce n'est pas de faire de la figuration. « En 2014 nous voulions avoir des élus, en 2020 ce sera la conquête de la mairie car oui nous allons la conquérir », a-t-il asséné.

Aujourd'hui l'élaboration de la



liste est en cours et il s'est dit confiant pour « présenter une belle liste aux Strépiinois ». Cette liste pourrait d'ailleurs être une liste d'ouverture a-t-il laissé entendre.

Son projet et celui de son équipe, il entend le composer « avec les Strépiinois ». Aussi a-t-il prévu comme en 2014 de « donner la parole aux habitants sur leurs attentes en terme d'ur-

banisme, de fiscalité, de priorité municipale de démographie et de place au sein de la Communauté de communes ».

Cette ambition, François Hélie l'appuie sur « le travail sérieux, connu et reconnu, particulièrement en commission, de nos élus lors de la mandature ». Il veut effacer les moindres doutes auprès de la population, « nous pouvons gérer la mairie et tenir les comptes publics ». Il admet pourtant que ce ne sera pas chose facile, « alors que l'épargne nette du budget 2019 est de 2000 € et que nous sommes face à un effet ciseau des ressources et des dépenses ». ■ T.V.

SOUZY-LA-BRICHE

Un événement phare



L'association Silène participait comme chaque année.

Le Comité des fêtes a organisé le vide-greniers annuel dans le village.

Après avoir eu lieu en 2018 à La Briche, le vide-greniers a fait son retour dans le bourg cette année. « Nous avons 42 exposants de présents cette année, c'est plus que l'an der-

nier, mais un peu moins qu'il y a deux ans », indiquaient Annick et Marlène du Comité des fêtes. L'événement est une manifestation phare pour le Comité qui peut ainsi récolter des fonds afin de financer de nombreuses animations, comme Halloween ou le Noël des enfants ou encore une partie du Carnaval au printemps. ■ T.V.



Les bénévoles du Comité s'occupaient de la restauration.